



# 三条北ロータリークラブ週報

## 自分を超えた眼を

*Look Beyond Yourself*

国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー 第2560地区ガバナー 橋本 力

例会日  
1992. 3. 24  
累計 No 262  
当年 No 37

会長／山上 茂夫

幹事／堀川 正幸

SAA／味方 義一

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 「ロータリー情報委員会」ロータリー情報委員会委員長 梨本清一君

出 席： 本日の出席 54名中39名

先週の出席率 54名中47名 87.04%

先週のメークアップ： 3月18日 三条RCへ 平松利朗君 山上茂夫君 中条耕二君

19日 加茂RCへ 高橋彰雄君

23日 三条南RCへ 斎藤 正君 鈴木英友君 佐藤啓策君  
山上茂夫君

ビジター： 三木みどりRCより 藤本晏夫君

三条RCより 山本福七君 五十嵐総一君

会長挨拶： 山上茂夫

本日はお客様が一寸少ないのですが、遠く三木のみどりクラブから藤本晏夫さんがお見えになつております。只今お聞きしましたらフレッシュなクラブだ相で、まだチャーターナイトも終っていないとの事でした。お名前から推察しますと三木は樹木を連想しますしみどり（緑）はグリーンで清潔なクラブだろうと想像するところであります。

それから三条クラブから山本さん、五十嵐さん、いつも有難うございます。

大変早いもので、私の任期もあと100日余を数える様になりました。いつも行きあたりばったりの御挨拶ですが、今日もツラツラ考えるところをお話させて頂きます。

先回私が一寸お話をしました軍人勅諭のお話ですが、最後をチョッと忘れてお話できませんでした。私も樋口さんに笑われていますが忘れる訳でございます。あとで確認しましたらしばらく我々に緑のない言葉で死語になっていることばでした。【一つ軍人は質素を旨とすべし】質素と言うのは我々の日常からは殆んど消えている状況です。思い出せない訳です。本当に自分が言えないことを反省しているところです。

先回、五十嵐川漁業組合から稚魚放流のあとで小さなバケツなどの寄贈をお願い出来ないかと言

う事で、O.Kをしておりましたが、今月26日頃に間に合うとのことで早速小学生が使いたいと言うお話をございました。それは良かったなあと思っております。

それからお目出度いことですが、我がクラブが米山奨学会の推戴クラブとして表彰されると言う連絡が参っております。日頃の皆さんの御協力に心から感謝をしているところであります。それから最後になりますが、今日はサブーR I会長が東京の方へおいでになりますので、私はこの会が終りますと「自分を超えた眼」で確認に行って参りたいと思っております。

今日の例会はあらためて自分を考え直す例会であったと思っております々大変簡単でございますが御挨拶と致します。

#### 幹事報告：堀川幹事

◇財ローナリー米山記念奨学会より特別寄付累計が1,240,000円（2/21現在）に達したので「米山功労クラブ」として推戴、メダルの送付が後日あります。

◇三条クリーン協議会より「平成4年度三条クリーン協議会定時総会」のご案内

日 時 4月3日（金）19:00～

会 場 越前屋ホテル

会 費 1,000円

参 加 金長 社会奉仕委員長

#### 委員会報告：

環境保全委員会 稲田社会奉仕委員長（環境保全委員長代理）

3/26日午後1時より稚魚放流に際しバケツの贈呈式を行います。

出席は会長、幹事、環境保全委員長、社会奉仕委員長です。

#### ニコニコボックス：

羽賀一夫君 長男がドイツの夏期交換学生にえらばれました。加藤実さん、本間茂夫さん、山上会長、事務局五十嵐さん有難う御座居ました。

米山忠俊君 三男が明日小学を卒業、早いのか遅いのか感無量です

外山晴一君 永らくご無沙汰しておりますみませんでした。

佐藤文夫君 ボックスに協力して！

山本賢君

鈴木英友君 BOXに協力して都合により早退させていただきます。

堀川正幸君 藤本さん遠い所をようこそ！

斎藤正君 梨本さん卓話ご苦労さまです

今井克義君 家内がとうとう老眼鏡を買いました。私は検眼の結果、20代の目だそうです。何でも見えます。

加藤英男君 ボックスに協力して！

場所はないからと言うのです。三条の会員は一人もいないとの事。三条で登校拒否の問題を抱えて困っている方もいらっしゃるだろうから新聞記事に載せることを提案しましたら、同調してくださり、早速三条新聞にお願いしました。反響がありました、その中で体の不自由な方々も一緒に参加されました。そんな中で大変な発見をしました。登校拒否の人と体の不自由な人との情報次元はイコールであるということに気付いたのです。お互い肩身を狭くして生活している。その気持はイコールであるということ。彼らが一緒に運動場で遊んでいる姿を見て気付いたのです。気付かされたのです。その時私は星野とみひろの詩を思い出し、ああこの詩がこれなんだと思いました。「幸せが集まつたよりも不幸せが集まつた方が愛に近い気がする」「強い者が集まつたよりも弱い者が集まつた方が眞實に近い気がする」私達強者は時には弱者の心に自分も至つてみるということが、いかに必要であるかということを考えさせられました。本当の幸せというものは、先週藤田さんがおっしゃいました。自分のためにやる、それから人のためにやることに昇華（レベルアップ）する。それから更に人のためでもなく、自分のためでもなく、やりたくてやる。これが奉仕だということをおっしゃいました。正に私はやりたくてやったのですが、やったおかげでああよかったです、やったことの自分に幸せを感じたのです。これが正に「誠の幸せは人助けから」ということになるのかなあと、手前のことせん越ではありますが、ご披露申し上げたわけであります。ご静聴有難うございました。

#### ゴルフ同好会コンペ日程表

平成4年4月2日 新潟スプリングス出雲崎コース

5月21日 下田城CC

6月4日 中条CC

7月2日 新潟スプリングス三条コース

9月3日 紫雲ゴルフクラブ

10月1日 未定

HDCPは以下のとく変更されました

渕岡(40) 羽賀(8) 長谷川(20) 橋口(35) 本間(15) 堀川(10)  
今井(11) 加藤(25) 吉川(25) 小林(13) 味方(35) 中条(32)  
梨木(14) 大野(40) 斎藤(20) 佐藤(15) 鈴木(25) 高橋(40)  
山口(22) 米山(18) 外山(25)

（入賞回数と実力を考慮して決定しました）

3月31日例会：新入会員卓話 木本達郎君

4月7日例会：ロータリーを知ろう 私とロータリー 稲田憲治君